

Nous serons présents et mobilisés dans le débat démocratique des élections législatives

Communiqué du 20 mai 2022

Au deuxième tour de l'élection présidentielle, nous avons écarté le danger Le Pen. Aux élections législatives, nous pouvons faire échec à Emmanuel Macron. Jamais la gauche n'a gagné sans rassemblement.

Mais jamais le rassemblement ne s'est opéré au moyen de candidatures uniques dans toutes les circonscriptions ! **La gauche unie n'est pas la gauche unique.** L'expression de la diversité politique reste salubre dans une démocratie, et souvent efficace électoralement.

C'est la raison pour laquelle la Fédération de la Gauche Républicaine sera présente dans le grand débat démocratique que constituent les élections législatives. **Dans plus d'une centaine de circonscriptions, nous partons sous nos couleurs pour défendre les thèmes qui nous sont chers** et qui, de notre point de vue, sont aujourd'hui insuffisamment défendus dans le débat public : la priorité absolue à l'Éducation nationale, la défense des services publics, l'égalité entre les territoires, la réindustrialisation du pays, la promotion du « *Made in France* », la défense vigilante de la laïcité, la sortie du pétrole avant 2040, la souveraineté alimentaire, l'indépendance de la France.

Nous voulons ainsi proposer aux électrices et aux électeurs de renforcer le camp républicain, laïque, attaché aux services publics et à l'État, au réformisme de transformation sociale.

